

## MEDIENMITTEILUNG

### **Die Gemeinde Emmen feiert wieder 1. August**

**Zwei Jahre in Folge ist die Emmer 1. Augustfeier der Pandemie zum Opfer gefallen. Umso mehr freut sich der Gemeinderat, dass der Bundesfeiertag dieses Jahr auch in Emmen wieder gebürtig gefeiert wird. Die Festlichkeiten finden ab 10.30 Uhr in der «EmmenArena» auf dem Schulhausareal Gersag zwischen Trakt C und D statt.**

«Der Gemeinderat schätzt den Einsatz des Organisationskomitees sehr. In kurzer Zeit hat das OK eine schöne Feier mit abwechslungsreichem Programm auf die Beine gestellt», so Gemeindepräsidentin Ramona Gut-Rogger. Ist es doch gerade einmal zwei Monate her, dass die Idee zum Emmer 1. August-Matinee entstanden ist.

#### **Musikalische Inspiration**

Im Rahmen des kantonalen Musikfests wurde der Bereich zwischen den Schulgebäuden Gersag Trakt C und D Mitte Juni erstmals zur «EmmenArena». Und genau dort kam Andi Roos, inspiriert von der festlichen Stimmung, die Idee zum Matinee. «Ich war sofort begeistert von der Idee und habe sie sogleich dem Gemeinderat unterbreitet», erklärt Gemeinderat Patrick Schnellmann, der mit Andi Roos und Parteikollege Christian Meister das dreiköpfige Organisationskomitee bildet.

Die Gemeinde Emmen unterstützt das OK in der Organisation und Durchführung der Feier. Sie stellt die Räumlichkeiten und Infrastruktur bereit und erbringt Dienstleistungen seitens Werkdienst. «Die 1. Augustfeier hat Tradition in Emmen. Sie bietet eine Möglichkeit gemeinsam darauf zurückzuschauen, was unser Land und unsere Gemeinde bereits erreicht hat, um dann mit noch mehr Zuversicht nach vorne zu blicken», sagt Gemeindepräsidentin Gut-Rogger. Der Gemeinderat freut sich deshalb sehr, zur Realisierung der Festlichkeiten beizutragen.

#### **Festliche Stimmung ist Programm**

Zwischen der Partyband «Grenzenlos», der Musikgesellschaft Emmen und dem Männerchor Eintracht ist trotz des frühen Starts um 10.30 Uhr für festliche Stimmung gesorgt. Für Kinder gibt es nebst dem nahegelegenen Spielplatz zusätzlich betreute Unterhaltung. Mit einer offiziellen Festrede der Einwohnerratspräsidentin Maria-Rosa Saturnino wird um 12.30 Uhr der offizielle Festakt eingeläutet, gefolgt von einem Grusswort der Gemeindepräsidentin Ramona Gut-Rogger. Um 15 Uhr finden die offiziellen 1. Augustfestlichkeiten der Gemeinde Emmen ihr Ende.

Emmen, 26. Juli 2022

MM Emmer 1. Augustfeier 2022